



Año internacional  
de las estadísticas

[www.statistics2013.org](http://www.statistics2013.org)

## Rector de Cetys presentó su Tercer Informe de Actividades



**Página 23**

# Monitor Económico

DE BAJA CALIFORNIA  
La realidad como es

<http://MonitorEconomico.org>

Año III No.556

Jueves 9 de mayo de 2013



## Mejóro Fitch la calificación de México

**Pág.14**

Gestiona el Estado  
770 millones  
de pesos que  
están pendientes

**Pág. 3**

Se desacelera  
producción  
manufacturera  
de B.C.

**Pág. 5**

Presentó CCE Tijuana  
su agenda político-  
empresarial para los  
diferentes candidatos

**Pág. 11**

# Mejóro Fitch la calificación de México

Tijuana, Baja California, mayo 8 (UIEM)



Fitch Ratings subió este miércoles la calificación mexicana de largo plazo en moneda extranjera a "BBB+", desde "BBB", con perspectiva estable, derivado de la fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del Gobierno en aprobar reformas estructurales.

En un reporte la calificadora informó que el alza de las calificaciones de México refleja sus sólidos fundamentos macroeconómicos, incluyendo la ausencia de desequilibrios macro-

financieros, su apego continuo a su meta de inflación y sus regímenes de cambio flexible; así como por el compromiso, ya anticipado, de la nueva administración y del Congreso para aprobar reformas estructurales. Además, la fortaleza de la economía se apoya por la estabilización de la producción de petróleo y el progreso en combatir la violencia relacionada al narcotráfico, aunque esta aún es alta.

Las calificaciones de riesgo soberano de México consideran los siguientes factores:

La resistencia de México en un entorno externo relativamente débil, que incluye la lenta recuperación de Estados Unidos, su principal socio comercial. A pesar del débil desempeño de Estados Unidos, México ha presentado un crecimiento promedio en los últimos 3 años de 4.5% en 2012. Esta resistencia se apoya en los ajustes prudentes de las macro políticas, las cuales han apuntalado el balance externo e interno, una baja inflación, incremento en la competitividad del costo de mano de obra; así como una recuperación de la demanda doméstica y un crecimiento en el crédito.

La formulación de políticas conservadoras ha resultado en una inflación moderada, una reducción de la volatilidad de inflación y en pequeños desequilibrios externos. Además, el

aumento en las reservas internacionales fortalece la capacidad de México para absorber impactos.

La nueva administración de Peña Nieto ha revitalizado el momento para realizar reformas y se han aprobado algunas otras que se habían rezagado por varios años. El 'Pacto por México', alianza multipartidista en una amplia agenda ha sido fundamental para lograr el éxito hasta el momento. La exitosa aprobación de las reformas ya aprobadas y las que encuentran en proceso, deberán impulsar el crecimiento del país al mediano plazo, promoviendo la competencia y el crecimiento en las inversiones. Las propuestas para futuras reformas económicas son favorables. Fitch considera que hay suficiente compromiso político para que se cumpla con la agenda pendiente, que incluye reformas fiscales y energéticas, las cuales serán discutidas en la segunda mitad del 2013 (2H13).

La estabilización de la producción petrolera y la violencia relacionada con el narcotráfico ha reducido algunas preocupaciones previas de Fitch. Fitch considera que la diversificación en la base productiva petrolera produce los riesgos de una caída de los volúmenes de producción en el futuro. El incremento en la violencia relacionada con el narcotráfico se ha contenido con una tasa de homicidios relacionados que

muestra una notoria reducción en los meses recientes. Moody's Investors Service tiene una calificación de "Baa1", con perspectiva estable, para la segunda economía más grande de la región, mientras que Standard & Poor's mantiene al país en "BBB", un escalón abajo, con perspectiva positiva.

El anuncio de Fitch ocurrió pocas horas después de que el presidente de México, Enrique Peña Nieto, anunció que enviará al Congreso una reforma del sector financiero en busca de promover más acceso al crédito.